

Etzensberger neuer Chef in Königsfelden

Regierung wählte Nachfolger von Gnirss

id. Der Regierungsrat wählte Dr. med. Mario Etzensberger, Baden, zum neuen Chefarzt der Psychiatrischen Klinik Königsfelden. Etzensberger tritt die Nachfolge von Prof. Dr. med. Fritz Gnirss an. Etzensberger wurde 1947 in Baden geboren und hat dort den Grossteil der Schulen durchlaufen. Nach dem Medizinstudium absolvierte er Assistenzjahre am Fliegerärztlichen Institut sowie in der Chirurgischen Abteilung des ehemaligen Stadtsitals Baden. In der Folge wandte er sich der Psychiatrie zu und arbeitete als Assistenzarzt an der Psychiatrischen Klinik Oberwil ZG, an der Universitätsklinik Zürich und schliesslich an der Psychiatrischen Klinik Königsfelden, wo er schon bald zum Oberarzt und später zum Leitenden Arzt für Forensik und Gefängnispsychiatrie befördert wurde. In dieser Funktion ist er seit dem Jahre 1987 Lehrbeauftragter der Universität Zürich. Da Etzensberger in der Klinik auch im Notfalldienst eingesetzt war, hat er sich den direkten Kontakt zur klinischen Psychiatrie stets erhalten. Er wird seine Tätigkeit als Chefarzt der Psychiatrischen Klinik Königsfelden am 15. September aufnehmen.